

das gerüst der plädoyers :

die innerstaatliche reaktion - so stammheim - erklären
aus der rolle der brd in der us-globalstrategie - ihrer geschichte ,
die von euch darzustellen ist
in den rechtlichen friktionen , in denen sich die funktion / rolle
abbildet : bruch des potsdamer abkommens als bedingung des marshall-
planes u.s.w. , kommunistenprozesse , illegalisierung der kpd ..

scharf gemacht wird das bild der us-konzeption als globaler strategie
an der brd , dem 'modell deutschland' , und an der spd (b.z.w. sozia-
listischen internationale) - im zusammenhang der ökonomischen (und
militärischen) integration der brd in die völkerrechtswidrige aggression
des us-imperialismus in vietnam . (rennhack)

an beaufre / dem modell : die psychologischen rückwirkungen von ' aktionen
irregulärer auf den äusseren linien im rahmen
von operationen regulärer auf den inneren linie

d.h.

für die irregulären antiimperialistischen einheiten spielen die
ideologischen vermittlungen die entscheidende rolle bei der schwächung
der us-machtstruktur an den peripherien - 3.welt und westeuropas ,
und so

haben die aktionen der raf eine reaktion ausgelöst , die gruppen eine
reaktion auf sich gezogen , die die auseinandersetzung staat - raf
als militärische definiert :

- es gibt keine vermittlungen mehr - das wären gesetze, die für alle
gelten ; die gefangenen sind rechtlos , auch die sondergesetze gelten
für sie nicht
- die gefangenen werden vernichtet (beispiele - holger
kat hammerschmidt
siegfried hassner
ulrike)
- als folge der justiz als counterinsurgency : der verfassungs-bruch,
bruch der menschenrechte wird verrechtlicht (verrechtlichung als
militärische taktik)

daraus

beantragen die anwälte auf der basis völkerrechtlich begründeten
widerstandsrechts freispruch

und sie

beanspruchen für die gefangenen aus der raf / stadtguerillagruppen
den status von kriegsgefangenen

(nach einem prozess, in dem zu keinem zeitpunkt verteidigung möglich
war ; an dem sich ^{ein} ~~der~~ begriff der brd als nachfolgerstaat des ns-staats
international gebildet hat ; in dem der vorsitzende richter durch
den stil seiner verhandlungsführung die kontur freisslers auch immer
deutlicher ausfüllte u.s.w. u.s.w.)

Weniger den Herrn als
den Herr als Ziel haben.

definitionen :

1972 waren die aktionen der raf definiert als eine defensive linie - durch das völkerrechtlich begründete widerstandsrecht im internationalen rahmen vermittelt .

4 jahre später kann die gruppe

nochmal :

- aus der rolle der brd , in der sie als strategisches subzentrum des us-imperialismus bei der ökonomischen / militärischen / politischen durchdringung + hegemonisierung der inneren + äusseren peripherie ~~funktioniert~~ für die us-strategie funktioniert

und

- aus der rolle, die ihr nach der imperialistischen militärdoktrin um den preis der vernichtung ihres nationalen territoriums und staatsvolkes aufgezwungen ist

d.h.

nach den historischen prämissen und der diesem strategischen projekt entsprechenden innerstaatlichen verpolizeilichung der gesellschaft (ein begriff, der anhand von herold-zitaten zu entwickeln ist : herold verlangt p o l i t i s c h e funktionen für die polizei - s. zitat-zusammenstellung - und sein begriff der reaktion als counterinsurgency ist ' verpolizeilichung des krieges ' - s.hessen-fanzum b.z.w. staatstext / a. am 26.august 75 im prozess)

wie jede bewegung die für territoriale integrität
nationale unabhängigkeit
selbstbestimmung

kämpft - naben den befreiungsbewegungen : auf der basis der verfassung und des gg h.z.w. ihres bruchs durch die regierung + justiz auch innerstaatlich widerstandsrecht beanspruchen .

dass die gruppe / raf sich selbst bestimmt - findet ihr formuliert in dem bgh-beschluss okt.75, zum ausschluss der gefangenen aus dem prozess ..

'revolutionäre möglichkeiten sind in den auseinandersetzungen enthalten, die den gesamten imperialistischen apparat in schach halten' (che, botschaft an die trikontinentale, 67)

heisst für euch :
 die frage des völkerrechtlichen subjekts und die territoriale frage kann bei der rechtlichen bewertung keine rolle spielen wenn antiimperialistische guerilla in einem militärstrategisch subzentrum des imperialismus - wie die raf, aus ihrer geschichte, ihrer analyse, ihrer strategie, ihrer aktion (hier : heidelberg/frankfurt) (und den zielen ihres sozialrevolutionären, internationalistischen kampfes (im zusammenhang 'nationaler befreiungskampf' - "... dass der kampf gegen kolonialherrschaft nie aggrression darstellen könne und kampf 'kampf mit allen zur verfügung stehenden mitteln' bedeute" bericht des special committee 1974, 29th session, supplement no 19, (A/9609), s. 15 bzw.: klein nationale befreiungskämpfe und dekolonisierungspolitik der vereinten nationen, s. 633)

objektiv und subjektiv als funktion des ~~bz~~ antiimperialistischen nationalen befreiungskrieges der völker der 3. welt definiert ist .
 (hier: aktionen irregulärer...)

insbesondere die territoriale frage ist geklärt in der weltweiten militärorganisation des imperialistischen aggressors in der die brd als operatives zentrum (und hier zentral: die dt. soz. demokratie) der wirtschaftlichen (- militärstrategisch projektierten kapitalbewegungen zb.: us weizenverkaufsstrategien) ideologischen (psychologischen) und militärischen kriegsführung (umfassender begriff: counterinsurgency) als antikommunistische counterstaatsgründung gegen die völker der 3. welt seit 1945 agiert.

die beispiele der vernichtung ^{der gefangenen} als g e z i e l t e r vernichtung

bringt ihr am jewailigen a b l a u f, in dem die lange hand bubacks evident ist .

bei holger : manipulation des transportzeitpunkts

bei siegfried : verlegung in nichttransportfähigem zustand und in ein gefängnis Krankenhaus, in dem die verbrennungsverletzungen nicht behandelt werden konnten

(muss man sich erinnern und in den protokollen suchen:
widera sagte mal im sommer 75 im prozess ' er war nicht transportfähig ')

bei ulrike : als ' die stimme der raf ' (klaus im sogenannten auswertung:
bericht nach der zellenrezzia im juli 73)

als die ideologische pilotfigur international + national war der haftvollzug vom ersten tag ihrer verhaftung an gezielt ausgerichtet auf vernichtung : als die ^{moralische} ~~psychische~~ zerstörung - psychistrierung - entmündigung - einweisung nicht klappte und der druck in den beweisenträgen der verteidigung (in der konstellation : 200 jahrfeyer der usa - rolle der brd) kulminierte : sollte die physische vernichtung die moralische vernichtung bringen ..

an heldmanns stelle würde ich die vernichtungskonzeption auch darstellen an den mordversuchen gegen an andreas :

- der gezielte schuss bei der verhaftung
- stundenlange nichtbehandlung danach
- wasserentzug während des hs im sommer 73
- replanter abzug des arztes in schwalmstadt, als sich die krise / kom abzeichnet - croissant interveniert.. / holger